

QUE VOTRE RÈGNE ARRIVE

# L'ETUDIANT

REVUE MENSUELLE DÉDIÉE A LA CLASSE STUDIEUSE

F. A. BAILLAIRGÉ, P<sup>TR</sup>E

PROPRIÉTAIRE ET RÉDACTEUR

ABONNEMENT : \$0.50 par année.

Les abonnements datent du 1<sup>er</sup> janvier. On est prié d'adresser toutes les communications concernant la rédaction et l'administration de *L'Étudiant* à F. A. BAILLAIRGÉ, P<sup>TR</sup>E, au Collège Joliette, à Joliette, P. Q., Canada. 4 centins le numéro.

## EDUCATION CLASSIQUE

### NOUVELLE ÈRE

Les représentants des 16 collèges classiques de la Province de Québec, réunis à l'Université Laval, en juin dernier, ont fait subir au programme des études des modifications considérables.

Dans un cours d'études, il y a des matières qui sont plus importantes et d'autres qui le sont moins. Divers collèges demandaient que le programme des matières qu'ils considéraient comme moins importantes fut laissé à leur disposition ; ces collèges demandaient encore de décharger les examens du baccalauréat, soit pour ne point compromettre la rhétorique et la philosophie, soit pour éviter le surmenage intellectuel. Toutes ces choses ont été adoptées par la majorité du congrès.

On a pris aussi des mesures pour fortifier l'étude du français, de l'anglais et du latin.

On a établi une licence en philosophie. Cette licence introduit pratiquement, dans les collèges, l'argumentation philosophique, argumentation sans laquelle il n'y a guère, pour les élèves, d'étude sérieuse, profitable et durable de la philosophie.

On a constaté avec peine que plusieurs des jeunes gens sortis des collèges font dans le monde un triste naufrage, à tous les points de vue. On a pensé qu'un moyen d'obvier un peu, serait pour chaque maisons de conserver des relations avec ses anciens élèves. Quant aux moyens d'établir ces relations, c'est une question qui est à l'étude.

L'année 1891 ouvre, à notre point de vue une ère nouvelle, en faveur des bonnes études, dans la Province de Québec.